



## Mantiene Fitch Ratings calificaciones estables de Bansefi

Fitch Ratings decidió mantener las calificaciones del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi).

A través de un reporte, la calificadora informó que Bansefi sostiene sus notas en “AAAmex” y “F1(mex)”, con una perspectiva estable.

De acuerdo con el comunicado emitido por el banco, esto “refleja que la institución cuenta con la capacidad suficiente para hacer frente a sus compromisos financieros”.

La perspectiva estable y las calificaciones otorgadas por Fitch se debe en buena medida al fuerte apoyo del gobierno federal hacia la institución financiera.

“Fitch destaca que estas calificaciones reflejan el soporte y apoyo explícito del gobierno federal”, se lee en un comunicado emitido por Bansefi el domingo 23 de junio.

Cabe recordar que la administración lopezobradorista planea transformar a Bansefi en el [Banco del Bienestar](#), perfilándola como la principal institución financiera para dispensar los recursos de los programas sociales enfocados en el combate a la pobreza y desigualdad en el país.

Por lo mismo, Fitch ve en Bansefi una entidad que será “estratégica” para la administración a lo largo del sexenio, lo cual se traducirá en apoyos federales y mayor estabilidad financiera para la institución.

“[Bansefi] es la única entidad de fomento mencionada explícitamente en dicho documento [el Plan Nacional de Desarrollo], evidenciando la capacidad y propensión elevada de recibir soporte por parte del Gobierno Federal”, apunta Fitch en su comunicado.

El reporte de la calificadora separa al banco de otras empresas estatales, las cuales han recibido noticias menos gratas para su estabilidad financiera. Tanto Petróleos Mexicanos como la Comisión Federal de Electricidad han recibido golpes severos por parte de [Fitch](#) y [Moody's](#), que ven en ambas a compañías con una deuda lo suficientemente pesada como para poner en duda sus capacidades para cumplir sus obligaciones financieras.